

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# El PP pide al edil de Ganemos que deje el equipo de Gobierno hasta aclarar el conflicto con su partido

Rodríguez niega la denuncia puesta por el administrador de la agrupación por irregularidades para obtener su condición de edil

EÑE | VILLAMAYOR

El conflicto interno en el que se encuentra inmerso el concejal de Ganemos Villamayor, Félix Rodríguez, dentro de su agrupación, desató la discusión al final del pleno ordinario celebrado ayer en Villamayor. Motivo por el que la oposición, a través de la propuesta del portavoz del Grupo Popular, Daniel Velasco, pidió que "se retire de sus funciones dentro del equipo de Gobierno y debería plantearse su dimisión antes de que una decisión judicial le obligue o pase a ser concejal no adscrito", tras la denuncia presentada en el Juzgado por el administrador de la agrupación Ganemos Villamayor, Abel Carrasco, que ha sido admitida a trámite el pasado 1 de julio.

El documento fue dado a conocer ayer por Carrasco, fuera del pleno, durante su intervención en el turno de preguntas del público sobre las presuntas irregularidades en la obtención de la condición de concejal de Rodríguez. Estas fueron "por apropiación de toda la documentación y falsedad de documento público y suplantación de identidad por la falsificación de las firmas en la presentación de los avales en la Junta Electoral".

En su defensa, el edil aseguró que "lo presentado en el Juzgado son escritos que no han tenido proceso legal y no han llegado a denuncia, y el segundo, como el primero lleva el mismo recorrido de quedar archivado y no admitirse a trámite".

Asimismo, y ante la insistencia del Grupo Popular para conocer la posición del alcalde, Manuel Gago, y de su socio de Gobierno, el edil de UPyD, José



Momento del pleno ordinario celebrado ayer en Villamayor. | EÑE

El equipo de Gobierno aprobó en solitario el reglamento que regulará la Comisión de Festejos

Martin, ambos señalaron que esperarán a que haya "una resolución judicial para tomar las decisiones correspondientes".

El debate se tensó con el reglamento que regulará la Comisión de Festejos, en el que están de acuerdo, pero que la oposición votó en contra "porque es precipitado traerlo sin consenso", igual que el hermanamiento con Villamayor de Santiago (Cuenca).

## MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Vísperas de la festividad de la Virgen del Viso. Los cofrades de la Virgen del Viso celebraron ayer las vísperas de su festividad con el tradicional cabildo, la misa y el reparto de peras entre los cofrades para conmemorar la aparición de la Virgen a una niña perdida en la ladera. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA



Agua y diversión en la Escuela de Verano. Los niños que participan en las actividades de la Escuela de Verano de Villares de la Reina han conocido las infraestructuras con las que cuenta el municipio. Entre ellas se encuentran las piscinas municipales, donde se han divertido con juegos y el baño. | EÑE

## Un festival con caldereta, hinchables, música y magia despedirá el verano

El Ayuntamiento de Villares de la Reina prepara ya un festival fin de verano con actividades lúdicas y deportivas para despedir por todo lo alto el periodo estival y que incluye la instalación de casetas de ferias. Así, el Centro de Ocio y Deporte de la localidad se convertirá el sábado 29 de agosto en el epicentro de las actividades festivas que comenzarán con una comida popular en la que se degustará la carne de las vaquillas de las fiestas. Posteriormente tendrán lugar distintos eventos deportivos, una actuación de magia infantil, el concierto de Ro-Baz y una verbena para cerrar la jornada. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES

# Proyecto Hombre recibe los 1.500 euros recaudados en la paella solidaria de las fiestas

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, junto a los concejales de Festejos, Silvia González, y de Ciudadanos, Jesús Martín, entregaron a Proyecto Hombre el cheque por valor de 1.526,20 euros recaudados en la paella solidaria de las pasadas fiestas.

El presidente de Proyecto Hombre Salamanca, Manuel Muñíos, recibió con satisfacción

este cheque "fruto de la solidaridad de todos los santamartinos, que siempre es bienvenido e irá destinado al funcionamiento diario del centro".

Una iniciativa de Ciudadanos recogida por el equipo de Gobierno, con la que el alcalde agradeció "la generosidad ciudadana con una actividad que pone manifiesto el carácter solidario de los vecinos del municipio".



Silvia González, Manuel Muñíos, David Mingo y Jesús Martín con el cheque solidario, junto a usuarios del centro. | EÑE